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Allevare i figli 

Se ognuno noi vivesse nel mondo ideale dell’amore, scopriremo il rapporto con i nostri 

figli è la cosa più preziosa della nostra vita e la fonte della più grande gioia. In altre 

parole, possiamo vedere i nostri figli come il terzo messia della nostra vita. È 

importante che li amiamo e ancor più che ci prendiamo cura di loro allevandoli in una 

famiglia disciplinata ma che abbia come punto centrale amare Dio. Anche se le coppie 

benedette della nostra chiesa sanno cosa vuol dire creare delle famiglie benedette per 

il Padre Celeste tanti dei nostri membri non ancora sposati non capiscono il valore di 

creare una famiglia ideale.  

Naturalmente la maggior parte delle persone non pensa ai figli e all’importanza di 

allevarli in un ambiente buono; le nostre famiglie, invece, riconoscono in modo 

particolare il significato e il valore dei figli benedetti e desiderano offrirli di nuovo a 

Dio. Mentre lottiamo per costruire il mondo ideale, ci saranno sempre più famiglie 

benedette. All’improvviso troveremo un numero sempre più grande di bambini che 

rientrano nella categoria “benedetta”. Avete mai pensato a come alleverete i vostri 

figli? Avete riflettuto su come darete loro l’essenza necessaria della fede nel Padre 

Celeste e nei nostri Genitori affinché vivano la loro vita in sacrificio per la volontà di 

Dio? Se non siete veramente forti spiritualmente, come potete aspettarvi che i vostri 

figli lo siano? È così facile pensare che non è difficile guidare i figli o insegnare loro 

la via della fede assoluta, ma in realtà non è un lavoro affatto facile. Pensateci.  

La vostra mente originale fa già abbastanza fatica a mantenere forti e fedeli voi - perché 

non è facile continuare a percorrere un corso di fede - allora quanto più difficile sarà 

educare i vostri figli. I vostri figli non sono voi, sono persone diverse con bisogni 

diversi, nonché una tendenza verso il proprio individualismo. Potete essere veramente 

sicuri che cresceranno diventando membri della Chiesa dell’Unificazione come i loro 

genitori? Se non avete pensato molto a questo, credo che questo sia il momento 

opportuno per pensarci. 

So che ognuno di voi ha sperimentato numerose battaglie spirituali e che non vi sentite 

molto fiduciosi sulle vostre di insegnare e disciplinare i figli che metterete a questo 

mondo. È impossibile per la vostra mente originale controllare i vostri figli. Cercate di 

immaginare la differenza che ci sarà in questo mondo da qui ai prossimi 50 o 100 anni. 

Nel futuro ci sarà un diverso sistema educativo e in tanti modi sarà molto più facile per 

i vostri figli seguire un sistema dove lo standard è stabilito e definito molto meglio; i 

vostri figli, però, avranno ancora momenti difficili nella loro vita. Satana vivrà ancora 

nel mondo caduto. Il mondo sarà ancora caduto anche se il seme di bontà è già 

cominciato a penetrare. I membri della nostra chiesa dovranno ancora combattere 

duramente la realtà del male e la presenza concreta di Satana proprio durante il tempo 

in cui i vostri figli stanno crescendo. Vi prego di non dimenticarvi di questo. 
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Potreste rimanere sorpresi di come i figli benedetti della generazione più giovane 

confrontano la libertà che hanno provato nella loro vita crescendo in seno alla Chiesa 

dell’Unificazione col tipo di libertà che esiste nel mondo di Satana. E tuttavia i bambini 

non riescono ancora a percepire questo. Cambiano così facilmente in un momento. E 

il mondo e la sua “libertà” appaiono così allettanti. Quel mondo li attira in ogni 

annuncio pubblicitario, in ogni spettacolo televisivo, in ogni canzone di moda. Vivono 

con questo ed è così difficile separarsene. 

Sappiamo che il modo di vita che cerchiamo di vivere è la via assoluta di Dio e 

sappiamo quanto è importante superare tutte le tentazioni. Anche se volete vivere una 

vita pura e giusta, centrata su Dio, godete ancora di alcune libertà che esistono nel 

mondo di Satana. Allora pensate ai vostri figli che si trovano ogni giorno a confronto 

di queste cose. Non è facile per loro scegliere di seguire la strada giusta ma difficile. 

Le coppie benedette hanno il compito molto cruciale e importante di guidare ed educare 

i loro figli a costruire il loro cammino di fede eterna. Ma questo non si può fare 

leggendo loro dei discorsi o facendoli imparare a memoria le citazioni della Bibbia. 

Bisogna che stabiliate un modello di vita esatto e un esempio per loro da seguire. 

Credetemi se vi dico che rimarrete stupiti da quanto crescono in fretta. La cosa di cui 

vi dovreste preoccupare è che seguano l’esempio della vita di fede dei loro genitori e 

ne facciano il loro standard. 

La mia figlia più grande ha 17 anni. Sa tante cose, è un’osservatrice incredibile. Non 

le sfugge il minimo particolare. Proprio come lo fa la mia, così anche i vostri figli 

paragoneranno le coppie benedette alle altre persone. Noi non ci immaginiamo o 

sogniamo neppure di paragonare il nostro lato a quello di Satana, ma loro sì. Pensano 

a questo in modo logico. Bisogna che le coppie benedette stiano attente ancor prima 

della nascita dei loro figli. Nel momento in cui i figli vengono al mondo è troppo tardi 

per cominciare a formare o a costruire una buona tradizione di fede. La cosa importante 

è creare un rapporto con Dio. Il nostro primo scopo oggettivo è creare una vera vita col 

Padre Celeste. Lui è il nostro primo scopo oggettivo - nella vita e nell’amore. Quando 

i genitori riescono a instillare questo nei loro figli, essi saranno capaci di ereditare una 

forte tradizione di fede e di bontà. 

Quando la vostra vita sarà benedetta con dei figli, vi troverete di fronte al vostro terzo 

messia. I vostri figli possono fare delle cose che naturalmente vi causeranno delle 

limitazioni. Avete la libertà, ma se nella vostra famiglia c’è qualche problema saranno 

i genitori a sentirsi limitati. Ora potete andare orgogliosi dei vostri talenti e del modo 

in cui vivete la vostra vita, ma dopo la benedizione vi sentirete diversi. Vostro marito 

o vostra moglie non saranno le uniche persone di cui vi dovrete preoccupare, piuttosto 

seguirete il giudizio che i vostri figli daranno ad entrambi. Vedrete come i figli sono 

veramente il terzo messia dei loro genitori. 

Durante un viaggio in Corea ho fatto lezione per due giorni ai bambini benedetti. Una 

cosa che ho detto loro, riguardava influenza che essi hanno sui loro genitori, mettendo 

chiaramente in evidenza il fatto che sono assolutamente re e regine rispetto ai loro 
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genitori. Come genitori noi dobbiamo imparare a servirli, dando loro il buon esempio. 

La salvezza si può realizzare passando attraverso il nostro terzo messia. 

È naturale che le famiglie benedette si preoccupino delle condizioni fisiche dei loro 

figli: l’educazione, il cibo, la salute, etc. Ma se questa è la loro unica preoccupazione, 

sento che hanno dimenticato un problema molto più grave: i bambini sono molto più 

influenzati dal mondo esterno di quanto non pensiamo. Ricevono circa il 70% di 

influenza da parte dei loro genitori, soprattutto per ciò che riguarda educazione 

famigliare e la vita di fede. Un bambino è più puro, innocente e sensibile e con la sua 

acuta intuizione giudicherà la fede dei suoi genitori. La maggior parte di noi è entrata 

nella chiesa prima di sposarsi. Ora stiamo creando una società, insegnando e vivendo i 

Principi perché abbiamo espressamente il desiderio di vivere per lo scopo di Dio. 

Tuttavia, come possiamo seguire la direzione di Dio? Come possiamo imparare a 

vivere nel Suo ideale, dentro il Suo dominio? Non c’è altro posto all’infuori di questo; 

insegnamento della nostra società riguarda la fede dell’uomo e il cuore di Dio. Non c’è 

altro che importi. Anche se una persona si cura bene dei suoi figli dal punto di vista 

esteriore, se  il bambino non è orgoglioso dello standard di fede dei suoi genitori, quel 

bambino si vergognerà. Mentre lottiamo per creare il modello della società futura 

ognuno di noi deve concentrarsi ad essere un esempio per i figli. 

Abbiamo un duplice scopo. Dobbiamo restaurare questo mondo e iniziare un mondo 

nuovo, un mondo ideale. Anche se siamo delle famiglie benedette, abbiamo pur sempre 

la possibilità di scegliere come vivere. Dopo la benedizione ci sono delle coppie che 

vogliono solo prendersi cura di loro stesse e concentrarsi sulla propria famiglia. Ci sono 

anche quelle che desiderano focalizzarsi sulla volontà di Dio e svolgere la loro 

missione con tutte le loro capacità. Dipende da noi - dalla nostra attitudine e dalla nostra 

fede - se i nostri figli soffriranno o meno. La misura in cui i genitori offrono la loro vita 

la Padre Celeste influirà sui figli. I bambini capiscono facilmente il tipo di vita 

famigliare che stanno sperimentando, la sua profondità, la sua purezza e specialmente 

il modo di vita che conduce ha loro famiglia. Il figlio di una persona famosa, ad 

esempio, sarà naturalmente orgoglioso della sua eredità. Pensate allora quanto potrebbe 

essere orgoglioso un bambino della tradizione della famiglia benedetta. Quanto 

potrebbe apprezzare l’orgoglio celeste perché questa tradizione alla fine sarà 

tramandata e rimarrà in eterno. 

Quasi tutti i bambini benedetti in Corea frequentano la nostra Scuola dei Piccoli Angeli. 

Sareste veramente sorpresi di come sono accurate le loro fonti riguardo il diverso modo 

di vita delle nostre famiglie benedette, solo sentendoli parlare e condividere le cose fra 

loro. Ascoltano notizie da tante fonti e di conseguenza c’è una gran confusione. Sanno 

le cose fin nei più intimi particolari e giudicano sulla base di molte cose. 

Ora spero che capiate di più il compito che avete di fronte nell’allevare i vostri figli e 

che comincerete a pensarci seriamente. Il tempo per cominciare a prepararsi è adesso. 


